

ABSTRAK

Mohammad Hairul Islah, 2023, *Peran Sekolah Pasar Modal Syariah Pada Galeri Investasi Syariah Dalam Meningkatkan Minat Mahasiswa Institut Agama Islam Negeri Madura Untuk Berinvestasi di Pasar Modal Syariah*, Skripsi, Program Studi Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Institut Agama Islam Negeri Madura (IAIN), Dosen Pembimbing Umarul Faruq, M.E.

Kata Kunci: *Sekolah Pasar Modal Syariah, Minat Investasi, Galeri Investasi*

Sekolah Pasar Modal Syariah (SPMS) merupakan program edukasi dan sosialisasi pasar modal yang diselenggarakan secara berkala oleh Bursa Efek Indonesia (BEI) melalui kerjasama dengan galeri investasi. Mahasiswa yang mengikuti SPMS yang diselenggarakan oleh GIS BEI IAIN Madura disebabkan oleh beberapa motivasi. Misalnya, karena dijadikan tugas oleh dosen pengampu mata kuliah manajemen pasar modal di dalam menjalankan studi, dan juga karena mengikuti teman serta ada juga yang mengikuti karena ingin belajar dan mendalami pasar modal. Berdasarkan uraian fenomena yang dipaparkan, ada dua pembahasan yang menjadi tujuan penelitian, yaitu: *pertama* untuk mengetahui implementasi program Sekolah Pasar Modal Syariah di IAIN Madura. *Kedua*, untuk mengetahui peran Sekolah Pasar Modal Syariah dalam meningkatkan minat investasi mahasiswa IAIN Madura.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif deskriptif. Sumber data terdiri dari data primer dan sekunder. Teknik pengumpulan data melalui observasi, wawancara, dan dokumentasi. Analisis data yang digunakan yaitu reduksi data, penyajian data, kesimpulan dan verifikasi. Informan dalam penelitian ini yaitu ketua GIS BEI IAIN Madura, ketua KSPM, serta mahasiswa IAIN Madura.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa implementasi Sekolah Pasar Modal Syariah melalui GIS BEI IAIN Madura terdiri dari beberapa tahapan dari mulai melakukan perencanaan, pembuatan proposal, penyerahan proposal kepada BEI dan Phintraco Sekuritas, penyampaian sosialisasi, pelaksanaan, evaluasi, dan tindak lanjut. Selain hal itu, peran Sekolah Pasar Modal Syariah (SPMS) yaitu sebagai sarana edukasi dan sosialisasi dengan memberikan pemahaman dasar investasi. *Kedua*, sebagai pendidikan dan pelatihan untuk memperdalam pengetahuan dalam meningkatkan minat dan kesadaran mahasiswa untuk berinvestasi sehingga dapat meningkatkan jumlah investor di pasar modal syariah. Berdasarkan teori indikator minat investasi yaitu keinginan mencari tahu tentang investasi, meluangkan waktu sejenak untuk mempelajari lebih jauh tentang investasi, dan mencoba berinvestasi. Diperoleh bahwa Sekolah Pasar Modal Syariah (SPMS) mampu meningkatkan minat investasi mahasiswa IAIN Madura. Hal ini juga didukung oleh beberapa prestasi mahasiswa di bidang pasar modal. Akan tetapi dampak adanya Sekolah Pasar Modal Syariah sebagian besar hanya masih dirasakan oleh mahasiswa dari Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam.